



2022-23 年度テーマ

第 2670 地区

宿毛ロータリークラブ会報



| | |
|-----------|-------|
| ■会長 | 有田 裕彦 |
| ■幹事 | 池 和明 |
| ■SAA | 田淵 満博 |
| ■クラブ奉仕委員長 | 岡崎 利久 |
| ■職業奉仕委員長 | 岡崎 利久 |
| ■社会奉仕委員長 | 西田 教世 |
| ■国際奉仕委員長 | 秋澤 誠 |
| ■青少年奉仕委員長 | 西岡 弘徳 |

■例会日：毎週木曜日 12:30~13:30
 ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル
 ■事務所
 〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43
 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417
 URL sukumorc-test.m-quartz.com
 E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp

例会報告 第2781回 令和5年4月13日（木曜日） 天気：晴

■例会司会：田淵 SAA
 ■開会点鐘：有田会長
 ■Rソング：我等の生業
 ■お客様：

四つのテスト 言行はこれらに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

■会長報告 有田会長

皆さんこんにちは。この時期になり新学期が始まりました。一番この時に思い出すのが、当時牛乳パックのリサイクルと言うのがなく、クラスで1年かけて牛乳パックで遊具を作ろうという運動があり、うちはごみも減るしいいとなり、予定では1年かけてする予定だったのですが、うちは日に10本ほど使いますので娘のカバンに詰め込み鼻高々でした。1学期の間に全部集まったということで、うちは褒められるなど思っていたのですが、数十年後に分かったんですが、当時の目的はみんなで牛乳を飲みましょうという事だったと聞き、心苦しいような恥ずかしいような気持ちをこの時期になるといつも思い出します。

■幹事報告 池幹事

- ガバナー事務所より：
 ・インターアクトクラブ会長・幹事研修会について
- 宿毛地区地域安全協議会より：
 ・令和5年度宿毛地区地域安全協議会役員会及び定期総会の開催について
 ・3月活動報告
 欠席届 7名

■プログラム 高瀬会員

会員卓話 ・田淵会員

皆さんこんにちは。自分が入会して10年程たちますが、当時履歴を話しましたが、その時の会員はほとんどいないと思うのでまた、私の履歴をお話しします。

私は鶴来島出身で、昭和37年8月2日に生まれ今60歳で有田会長と同じ年です。自分のターニングポイントがいくつかあり、私は島で7人兄弟の7番目です。なので、母は生まないつもりで池産婦人科に行ったそうです。たまたまその日休みで父が生めと言うことだと、その時に病院が開いてたら今自分はここにいないので、最初のターニングポイントだと思います。そして島の小学校に行きなかなかヤンチャで山に行ったり海に行ったりそんな遊びをよくして、勉強は嫌いでした。4年生から島にもソフトボールがあり人数も少ないので4年生になるとレギュラーにもなれます。自分が5年になったときに岩井まさみちという先生がいて、幡多教員というチームのメンバーで全国大会にも行ったことのある先生でした。腕を回して投げる手法を大会から帰ってきて誰かに投げさすところに自分が選ばれました。当時ウィンドブルで投げる人はいなかったと思います。完成した投げ方ではないですが、有田会長のチームともやりました。すごく強いチームで全然勝てませんでしたが、小5のソフトボールの経験が私の人生のもう一つのターニングポイントになっています。

小学校を卒業の時に岩井先生が宿毛中学に変わるので宿中に来て一緒に野球をしないかと誘われましたが、島で育って当時は島を出る勇気がありませんでした。あの時来てたらどんなになったかなと時々思います。

中学も何もすることがないのでソフトを熱心にしてました。高校になると宿高で野球をしたい気持ちと、親父が漁師だったので漁師にも憧れがありました。受験して落ちたら漁師になろうと受験しましたが受かって宿高に入りました。当時成長痛がひどくてこれじゃ野球もできないなと野球部には入りませんでした。でも何かしないとイケないなと野球を

しないなら別のことをしようと、バレーを先輩に誘われいきました。ジャージを初日に裂いてこれじゃ何枚あってもいかんねと、1ヶ月でやめて、県大には行きたいなとソフト部に誘われ入って年に県の大会が3回ありますが2回優勝して県大もシードで、県大は高知であって全国大会にも2チーム出れると言う事で、初戦苦手な宿毛工業に当たりましたが勝って勢い着いたところ、雨で2日もホテル住まいで天気の回復を待ち、学芸高校と当たりますが高石という選手がいて彼はそれまでの大会には出てませんでしたが凄いいピッチャーという事は知ってました。そのピッチャーが初回から投げました。未だに感触が残ってますが冒頭をしまい何点かとられました。そこで負けたことが人生でも大きいポイントでした。

体育大学にも行きたかったがその時に勝って全国言ったら推薦ももらえていたんですが、進学してもお金がかかるという事で、宿毛を出たくないという気持ちもあり宿毛市役所の臨時に就職しました。そこがまたターニングポイントになり税務課の徴収の係で宿毛市の事をしらない自分にはすごく勉強になり1年半ほど働き、次に椰子で接待の仕事をして1年半ほどして、23歳になる年に今のタクシーの会社の方と結婚の運びとなりましたが、市役所の税務課の経験がタクシーにも生かせたり、椰子での接待がお客様への接し方を学んで色々なターニングポイントがありますが、1つでも違うと今より良い事はなかったと思います。

それがあったので今ここでも話が出来ると思います。

皆さんにもターニングポイントはあると思いますが、今のこの状況でよかったなと思っていられると良いなと思います。

長い話になりましたがありがとうございました。

■ニコニコ

無し

■出席報告

60.87%